
陽だまり
 コロナ禍前までは、昼間制運動会の後にふるまっていた

カレー。コロナが落ち着いた今年度、学校側の意向もあ

り、４年ぶりに開催しました。

 9⽉28⽇(⽊)に、200⾷のカレーを準備。昼間制の⽣徒、

先⽣⽅、保護者ボランティアさん合わせて180名ほどの参

加がありました。また、当⽇は野菜・調味料・⽜すじ煮込

み・キッチンカー（ベビーカステラ）などの寄付が保護者

からあり、選べるトッピング付きのとても豪華なカレーの

会になりました。アンケートでは、回答いただいた123名

中、115名（93％）が【満⾜】という評価。「とっても美

味しかった！」や「⽜すじが最⾼！」という⾔う声が多

く、「コロナ禍で⼀度も体験したことのなかったカレーを

最後の年で⾷べられて嬉しかった。みんなで同じものを⾷

べることがもうないと思うのでとてもいい経験になりまし

た。」という声もいただき、私たちもとても嬉しかったで

す。9⽉29⽇(⾦)の運動会時には、前年同様、塩タブレッ

トとお茶も配布させていただきました。

 なお、夜間制の⽣徒さんには、バーベキュー時にジュー

スの差し⼊れをさせていただきました。

 1⽉24⽇(⽔)、雪の降る⽇

に、保護者ボランティアさ

んと、卒業⽣60名ひとりひ

とりへのメッセージを、⼼

を込めて⼿書きしました。

 ボランティア登録をしてくださった⽅を対象に、気軽に参加

できるような交流の場を開催しました。親はちょっとした不安

を、気づかずに⼦どもに向けてしまうことがあります。親同⼠

の何気ない会話の中で不安を解消することで、親が安⼼・安定

し、それが⼦どもの安⼼・安定になればという想いです。

2023年度�

 たくさんの⽅のご協⼒をいただきながら、今年度の活動を楽

しく実施できました。皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にこの⼀年間、ありがとうございました。
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編集後記

 親カフェは、合計6回、毎回10名くらいの⽅に参加いただ

きました。いつも笑いあり・涙ありで、「こんな⾵に話をし

たことは今までなかった」との声もあり、充実した楽しい時

間となりました。その中でも、8⽉8⽇(⽕)の回は、『学校⻑

と語る会』として、校⻑�中野先⽣、夜間教頭�⽥⼝先⽣、昼間

教頭�濱本先⽣に参加いただき、学校のことや⼦ども達のこと

を、⼀緒に語り合うことができました。

今年度の保護者会役員6名と登録していただいた保護者ボランティアさんとの1年間の活動を振り返り報告します。

グッドマナーキャンペーン
 9⽉上旬の3⽇間にわたっ

て、朝、中央⾼校の⽞関付近

で「公共マナーの⼤切さ」

「交通ルールの順守」を呼び

かける運動に参加しました。


